

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.— Número 4.347 CEUTA SABADO 16 DE OCTUBRE de 1948 — Precio 50 céntimo

## Rusia en el banquillo

El Consejo de Seguridad reanudó el debate sobre la

## crisis de BERLIN

Los delegados de las "naciones neutrales" advierten que si no se consigue un arreglo "la guerra estallará mas pronto o mas tarde"

París, 15.—A las tres y media de la tarde, el Consejo de Seguridad ha reanudado el debate sobre la crisis de Berlín.

Aunque los jefes de las delegaciones de la Unión Soviética y Ucrania, Michinsky y Manuilski, respectivamente, anunciaron que de este problema en el Consejo, no participarían en la discusión ambos delegados ocuparon sus asientos en el momento de comenzar la reunión.

Inmediatamente después de abrirse la sesión, el ministro de Asuntos Exteriores argentino, que accidentalmente preside el Consejo, hizo uso de la palabra para hacer un llamamiento a las grandes potencias en favor de los esfuerzos para conseguir la solución de los grandes problemas actuales.

"¿Por qué no reunir todas nuestras banderas —se preguntó— en una sola columna que lucharía por la paz?"

El ministro apeló para que se hagan esfuerzos extraordinarios y se resuelva el problema de Berlín a base de la equidad y una estricta justicia.

(Pasa a la página 6.)

## Los pueblos de Cádiz ACLAMAN AL GENERALISIMO FRANCO

### En San Fernando descubrió una lápida conmemorativa de la Marina de Castilla

### Por la tarde llegó S. E. el Jefe del Estado a Tarifa

Cádiz, 15.—Su Excelencia el Jefe del Estado, que pernoctó en el crucero "Canarias" abandonó el barco, a las diez y media de la mañana para trasla-

darse a la iglesia santuario de la Patrona de Cádiz, Nuestra Señora del Rosario Coronada.

Le acompañaban los ministros de Marina, almirante Regalado, y de Industria y Comercio, señor Suanzes.

El Generalísimo, que vestía uniforme de Capitán General del Ejército, en medio de indescribibles ovaciones, cada vez más entusiastas, y de vítores ensordecedores, llegó al templo, donde era esperado por una entorvizada multitud, que no cesó de vitorear a España y al Caudillo.

Su Excelencia el Jefe del Estado penetró en el templo bajo palio a los acordes del Himno Nacional y ocupó un sitial en el presbiterio. Seguidamente, y a gran orquesta, se entonó una solemne salve en honor de la Patrona de Cádiz.

El Generalísimo oró unos momentos ante la imagen de Nuestra Señora del Rosario Coronada y, poco después, le fué hecha entrega de un artístico y valioso pergamino, en el que se nombra a Su Excelencia presidente perpetuo de la Asociación de Caballeros del Rosario, colocándole a continuación la correspondiente medalla el director espiritual de la Asociación.

Terminada la ceremonia religiosa, el Caudillo, acompañado de los ministros y personalidades de su séquito, emprendió viaje en automóvil con dirección a San Fernando y Tarifa.

La despedida tributada a Su Excelencia el Jefe del Estado

(Pasa a la página 6.)

## Palabras de S. E. el Jefe del Estado en San Fernando

San Fernando, 15.—En el descubrimiento de la lápida que dedica San Fernando a la Marina española, con motivo de ser Cádiz el primer Departamento de España, el Caudillo pronunció las siguientes palabras.

«Pueblo de San Fernando, que es decir una parte de la Marina española: Solo unas palabras para agradeceros vuestro entusiasmo y vuestra fé y para deciros que, si la Marina española fué siempre el símbolo del resurgir de la Patria, esta repercute a su vez, de una manera decisiva, en la grandeza de la Marina y con la de la Marina, la grandeza de San Fernando. y esta ciudad, que fué un día baluarte de la independencia española, acabará corriendo por el istmo a unirse y a abrazarse con Cádiz en una grandeza común. ¡Viva España! ¡Viva la Marina española! ¡Arriba España!».—Cifra.

## El ministro de Asuntos Exteriores español estuvo en Mar del Plata

### EN EL HOTEL ALVEAR, DE BUENOS AIRES, OFRECIO UN BANQUETE A LAS AUTORIDADES

«La Argentina no es solo el granero del mundo, ni España un portaviones geográfico, sino que ambas siguen siendo pilares incommovibles y luminosos del espíritu» dijo el señor Martin Artajo

BUENOS AIRES

A las once y media de la mañana el ministro y sus acompañantes llegaron a Mar del Plata. El intendente municipal, doctor Pereda, dió la bienvenida a los viajeros, con unas palabras en las que puso de relieve la hermandad entrañable entre España y Argentina, así como su satisfacción al poder dar la bienvenida a un representante tan ilustre de la Madre Patria.

Fuerzas de la Escuela de Policía de La Plata rindieron honores al ministro, señor Artajo y a la esposa del general Perón. La comitiva atravesó las calles de la ciudad, entre muchedumbre que aclamaba sin cesar a Franco, Perón y a los viajeros.

En el Palacio municipal, el intendente comunicó al ministro español a su esposa que eran huéspedes oficiales de Mar del Plata y la honraban con su presencia.

Contestó el ministro español con breves palabras de agradecimiento y la señora de Perón expresó su alegría y orgullo por haber realizado esta excursión «al lado de amigos españoles tan queridos».

Se dirigieron en coches descubiertos al Casino Municipal donde almorzaron. En las primeras horas de la tarde, y después de haber recorrido diferentes barrios y de haber visitado distintas organizaciones, los expedicionarios regresaron a Buenos Aires en avión.—

MAGNIFICO BRINDIS DEL SEÑOR MARTIN ARTAJA

Buenos Aires, 15.—A la hora de los brindis, el ministro español señor Martin Artajo, en el banquete ofrecido a las autoridades argentinas en el Hotel Alvear, dijo:

«Quisiera que mi brindis de esta noche tuviera la emoción de una plegaria para pedir por la felicidad de la Argentina en esta hora de sombras en que se debate el mundo Brindo porque la libertad que es un tesoro que no se compra, encuentren nuestras tierras la expresión auténtica tan lejos del despotismo como del libertinaje y gane de nuevo la»

(Pasa a la página 6.)

### El Gobierno francés decreta la pena de muerte contra los estraperlistas

### La disposición no va contra los pequeños comerciantes

París, 15.—El Gobierno francés ha decretado la pena de muerte para los especuladores con viveres.

En una reunión celebrada por el Gabinete bajo la presidencia de Queuille, se decidió la aplicación de la llamada Ley de Farges, de octubre de 1946. Esta ley, instituida por el ex-ministro de Alimentación, Yves Farges, establece la pena de muerte para los especuladores con alimentos básicos, tales como la carne, la leche y los granos.

Aunque el Gobierno ha anunciado que la disposición no va dirigida contra los pequeños comerciantes, los carniceros y tenderos de ultramarinos de Melun y Fontainebleau han decidido cerrar sus establecimientos hasta que el Gobierno acabe con la guerra contra el mercado negro.—EFE.

DAVID Y GOLIAT



El yate "Bluebottle" un regalo de la isla de Wight a la princesa Isabel, pasa ante el gigantesco "Queen Elizabeth", de 85.000 toneladas.

APOLO

Sesión continua desde las 5. Gran estreno. Artistas Asociados presenta:

DENNIS O'KEEFE, HELEN WALKER, JUNE HAVOC, ROCHSTER, CARL PATRICK, MISCHEA RUEB



MI NOVIO ESTA LOCO

DIRECTOR: ALLAN DWAN

VA PELICULA

UNITED ARTISTS

DISTRIBUIDORA FOX

PRODUCCIONES CINEMATOGRAFICAS ROSA

Una deliciosa película con la que le garantizamos dos horas de risa.

Próximos estrenos:

CRIMINAL POR AMOR

Preston Foster - Alan Curtis y Ann Rutherford.

Una emoción que dura hasta el final de esta película recientemente salida de los estudios de la Universal.

ANGEL NEGRO

Den Duryea - June Vicent y Peter Lorre.

Producción Filmmófono del género psicopolítico digna del marco más selecto y del público más exigente.

Cine Astoria

JADU

Hoy, desde las 5. Gran éxito de la producción nacional:

ALHUCEMAS

por JULIO PENA, JOSE BODALLO y ADRIANO RIMOLDI.

Una película sensacional con numerosas escenas tomadas en Ceuta, y Villa Alhucemas.

Próximamente:

MI NOVIO ESTA LOCO

VIGUETAS CASTILLA



Las mejores para carpinteros, albañiles, albañiles, sábanas cubiertas. Entrega inmediata.

HIERROS FORJADOS, CEMENTOS, EL MILAR DE ALTOS HORNOS DE VIZCAYA

FABRICA EN SEVILLA AVDA. DE LA RAZA 1 31417

Anúnciese en EL FARO

Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA

16 de octubre, sábado.—La Purísima de Nuestra Señora.—Santa Eduvigis, viuda; Victor III, papa; Ambrosio, Florentino, Lulo, obs.; Galo, ab.; Gerardo Mayela, cf.; Martiniano, Saturniano, Elifio, mrs. Misa de Santa Eduvigis. Rito Semidoble. Ornamentos blancos.

SANTA EDUVIGIS

Su padre fué Príncipe de Corinto, y su tía Santa Isabel, Reina de Hungría. Siendo Duquesa de Polonia, se casó y educó cristianamente a sus hijos.

Fueron grandes las penitencias con que maceró su cuerpo. Al enviudar ingresó en el Cister, donde su hija Gertrudis era Abadesa. Murió santamente el año 1234.

VIGILIA

Esta noche en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, se celebra la Vigilia del turno primero de la Adoración Nocturna. A las seis en punto de la mañana, se dice la Misa, que es pública.

MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

A las 6: en la parroquia de Santa María de los Remedios.

A las 7: en la capilla del Hospital de la Cruz Roja.

A las 8: en la Catedral, parroquia de los Remedios, iglesias de San Francisco y Nuestra Señora del Valle y capillas del Hogar de Nuestra Señora de África y Clínica Ostalé.

A las 8 y 30: en la parroquia del Sagrario (Virgen de África).

A las 9: en la iglesia de San Francisco y de San José (Jadú).

A las 9 y 15: en la Catedral.

A las 9 y 30: en la parroquia de los Remedios.

A las 10: en las iglesias de San Ildefonso (Barriada de Príncipe); San Francisco y capilla del Hospital Militar de O'Donnell.

A las 10 y 15: en la parroquia del Sagrario (Virgen de África) en honor de la Virgen de Montserrat, cantada por los coros de su nombre.

A las 10 y 30: en las capillas del Palacio Episcopal (colegio de Religiosas de la calle Millán Astray) y convento de Religiosas Adoradoras.

A las 11: en la Catedral, parroquia de los Remedios, iglesias de San Francisco, San José (Jadú) y Todos los Santos (Almadra).

A las 12: en la parroquia del Sagrario (Virgen de África) e iglesia de San Francisco.

SANTORAL PARA MAÑANA

17 de octubre, Domingo XXII de Pentecostés.—Santas Margarita María de Alacocue, virgen; Herón, obispo, Andrés, monje, Victor, Alejandro, Mariano, Mameja, mártires; Florentino, abad; Misa del Domingo XXII de Pentecostés. Rito Semidoble. Ornamentos verdes.

IGLESIA DE LOS REMEDIOS

Esta tarde a las siete y treinta, se celebrarán los cultos en honor de la Santísima Virgen del Carmen, con procesión por las naves del templo.

Enlace Saura Benedicto-Bernal del Canto

A las 8 de la mañana de ayer, en la iglesia de Nuestra Señora de África, se celebró el enlace matrimonial de la bellísima y encantadora señorita Carmen Bernal del Canto con nuestro particular y buen amigo don Miguel Saura Benedicto.

El templo presentaba un aspecto encantador, con gran profusión de flores y luces. El altar mayor, donde habla de celebrarse la ceremonia, lucía una iluminación extraordinaria.

A los acordes de la "Marcha nupcial", de Mendelsohn, hicieron su entrada en el templo los novios, dando el brazo ella al padrino don José Saura Benedicto, director de EL FARO y ofreciendo el novio su brazo a la madrina doña África Tomás de Saura.

La novia lucía bellísimo traje de tul ilusión y el novio de smoking.

Bendijo la unión el Rvdo. Padre cura párroco de la iglesia, don Bernabé Perpén Rodríguez, quien dijo la misa de velaciones y, al finalizar la misma, dirigió una sentida plática a los desposados.

En la sacristía se firmó el acta matrimonial, haciéndolo, como testigos, don Baldomero Lesmes Boved, el doctor don Adolfo Sánchez y nuestro compañero don Francisco Amores López, recibiendo los nuevos esposos múltiples felicitaciones.

En el Hotel Atlance se ofreció a la selecta concurrencia un suculento desayuno, durante el cual reinó la natural alegría, brindándose por la felicidad y prosperidad de los señores Saura

Benedicto-Bernal del Canto

Durante la ceremonia religiosa, el profesor del Conservatorio Oficial de Música y Declaración de Ceuta, don Enrique Rodríguez Gobo, interpretó el "Gloria de luna", y "Andante de la V Sinfonía", de Beethoven, "Ave María", de Schubert, "Romanza sin palabras", de Tschaiskowsky, "Gavota", de J. S. Bach y "Marcha nupcial", de Lohengrin.

Los nuevos esposos, en el vapor correo, salieron con dirección a Algeciras, desde donde continuarán para Málaga, Granada, Levante y otros puntos de la Península, terminando su viaje en Madrid, donde fijarán residencia.

Deseamosles buen viaje y que su luna de miel sea eterna y, a la vez que a ellos, enviamos nuestra cordial enhorabuena a los padres y demás familia de los nuevos esposos.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS

AVISO

Se pone en conocimiento del público en general que a partir de hoy y contra el corte del cupón de "patatas" de la semana 43, podrán adquirirse en todos los establecimientos de ultramarinos y abacerías, además del racionamiento que se especifica en las hojas que estarán expuestas al público en cada uno de ellos, SETECIENTOS GRAMOS DE PATATAS, a razón de 2'13 pesetas ración (el kilo 3'05 pesetas).

Ceuta, 16 de octubre de 1948, EL PRESIDENTE, Firmado: Efigenio Jiménez.

AMAYA

TINTORERIA MECANICA. Teléfonos 688 y 868

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Con esta fecha ha tenido a bien imponer la multa de CIEN PESETAS, a los vecinos de esta Plaza, FRANCISCO MARQUEZ MONTOYA, ERNESTO GOMEZ MARTINEZ y JOSE GARCIA GARCIA, por escándalo en la vía pública a altas horas de la noche.

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta, 15 de octubre de 1948. EL DELEGADO. Francisco del Valle

EL PUERTO

Movimiento de barcos el día 14.

Entradas:

Velero español "Juanitanes", de Uad Lau, de arribada.

Vapor español "Almazán", de Catania, para aprovisionarse.

Vapor yanqui "Robert Stuart", de Newport News, para aprovisionarse.

Velero español "Cristo de la Buena Muerte", de Tánger, de arribada.

Velero español "José Antonio", de San Fernando, con carga.

Vapor italiano "María Cristina", de Tarshavn, para aprovisionarse.

Vapor español "A. Lázaro", de Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "Juan Manuel", de Gibraltar, con carga.

Salidas:

Vapor español "Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con correo y carga.

Vapor yanqui "Robert Stuart", para Girtavecchia, tomó petróleo.

Vapor español "Almazán", para Aalborg, tomó petróleo.

Vapor italiano "María Cristina", para Génova, tomó petróleo.

Vapor español "Agustín Buedes", para San Fernando, en lastre.

Velero español "Punta de Valencia", para Valencia, con carga.

Vapor español "Juan Manuel", para Gibraltar, en lastre.

Enlace matrimonial

El pasado día 12, contrajeron matrimonio ante el altar de la Virgen de África, la distinguida señorita África Medina con don Luis Sarría Durán, actuando de padrinos sus hermanos don Plácido Sarría Durán y doña Encarnación Rubio Maldonado.

Firmaron el acta testifical, don Manuel Medina, por parte de la novia y don José Sarría Durán, maestro nacional, por parte del novio.

La feliz pareja salió con dirección a Sevilla y Madrid, deseándoles buen viaje y una eterna luna de miel.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer fué el 119

TRANSPORTISTAS

Grupo de cazadores, se pondría de acuerdo con camioneta bien acondicionada, furgoneta o autobús, para organizar partidas los domingos, garantizando toda la temporada. Dirigirse a Sr. Arrabal, Sociedad de Caza y Pesca, de 9 a 11.

CARTELERA del CERVANTES

HOY sábado 16 Desde las CINCO

Lindas mujeres en un paraíso tropical! ¡¡Alegría a raudales y divertidas situaciones!! ¡¡Con el más bello y magno Tecnicolor que se ha visto hasta el día!!



SE NECESITAN MARIDOS en TECNICOLOR con AMECHE BETTY GRABLE ROBERT CUMMINGS DIRECTOR WALTER LANG



¡Apoteósica! ¡fascinante! ¡Inolvidable!

INMEDIATAMENTE: Dos estupendos estrenos de gran categoría.

CLAUDETTE COLBERT con George BRENT y Orson WELLES en el soberbio drama: MAÑANA ES VIVIR...

OLSEN y JOHNSON los graciosos protagonistas de "Loquilandia" reaparecen en el disparate cómico: CASA DE LOCOS. Gracia desorbitada en una película de... locura.

En preparación

Rita Hayworth Orson Welles en La Dama de Shanghai

Alan Ladd Verónica Lake en EL CUERVO

Errol Flynn Olivia de Havilland en ROBIN DE LOS BOSQUES

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

FALANGE ESPAÑOLA 11 TELEFONO 5-1-2

Doctor Avila Morales ESPECIALISTA EN NIÑOS PUERICULTURA CONSULTA DE 5 A 7 Falange Española, 60. - Teléfono. 8-5-6. - CEUTA

Dr. Enrique Ostalé Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 FALANGE ESPAÑOLA 11 TELEFONO 5-1-2

# Ayer celebró, con gran brillantez, el Cuerpo de Intendencia la festividad de su Patrona, Santa Teresita de Jesús

Misa solemne en la iglesia de Nuestra Señora de Africa y desfile de las fuerzas

Presidió los actos S. E. el general don Francisco Delgado Serrano

Ayer, festividad de Santa Teresita de Jesús, Patrona del Cuerpo de Intendencia, se celebró una misa solemne, a las 11 de la mañana, en la iglesia de Nuestra Señora de Africa que se encontraba totalmente enlucada e iluminada, con gran profusión de flores y banderas racionales, así como gallardetes y atributos del Cuerpo.

En el altar mayor, bajo la Virgen de Africa, se había colocado una preciosa imagen de Santa Teresa.

Desde antes de la hora, se hallaba situada frente a la puerta principal del templo una compañía con estandarte y banda de música de Intendencia, compañía que fue revistada por el Excelentísimo señor general gobernador militar de la Plaza, don Lorenzo García Polo.

A las 11 horas llegó al lugar S. E. el general jefe del IX Cuerpo de Ejército, don Francisco Delgado Serrano, acompañado del coronel de Estado Mayor, señor Sánchez Tembleque y de su ayudante, revistando las tropas que le rindieron honores.

Seguidamente, S. E. saludó a las autoridades allí presentes, pasando al interior del templo donde el Padre don Pedro Armentariz, capellán de Intendencia dirigió la misa, auxiliado por los Padres Ogara y Cuadrado.

Momentos antes, el teniente coronel de la Agrupación de Tropas de Intendencia número 9, don Juan Amador Díaz, introdujo el estandarte, situándolo ante el altar, al que daban guardia la escuadra de gastadores.

S. E. ocupó lugar destacado en el templo, situándose en otros lugares S. E. el delegado gu-

bernativo, don Francisco del Valle Marín; Ilmo. señor alcalde, don José Rojas Feigenspan; jefe local del Movimiento, camarada Enrique Galatán Tanco; delegado de Hacienda, señor Moreno; ingeniero director de la J. O. P., señor Martínez Catena; jefe de Correos, señor Illana; representación de la Aduana y comisario de Policía, señor Rodríguez.

En otro lugar se encontraban SS. EE. los generales de Artillería del Ejército, y Noveno Cuerpo; gobernador militar, de Ingenieros e Intervención, así como el general Martínez Cuartero, de la reserva, y coroneles de Intendencia, Ingenieros, Infantería y La Legión.

También se encontraban diversas representaciones civiles y militares y muchísimos empleados de Intendencia y numeroso público.

Actuó el coro de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, bajo la dirección de la señorita Ma-

riolita Gutiérrez, organista de la iglesia de Nuestra Señora de Africa, coro que también actuó el pasado día 12, fiesta de la Raza, y que, por error involuntario, equivocamos con el de la Acción Católica.

A la señora de S. E. el general Delgado Serrano le fue ofrecido un ramo de flores por parte del coronel jefe de la Intendencia de Marruecos Ilmo, señor don José Sancho Brased.

Después de la misa, las fuerzas desfilaron ante S. E. y autoridades, haciéndolo ante la estatua de González Tablas, resultando el desfile lucidísimo.

Las fuerzas de Intendencia celebraron el día de su Patrona con toda brillantez. Los buques pertenecientes a este Cuerpo se encontraban empavesados con banderas y gallardetes.

Hoy, a las 11, en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, se celebró una misa de Requiem, por el alma de los fallecidos del Cuerpo.



Para **LAVAR** SUS PRENDAS DELICADAS **NORIT** Nuevamente a la venta

## Regresó la representación del frente de Juventudes que asistió en Sevilla a las competiciones nacionales de Cultura y Arte

Nuestros muchachos se clasificaron en segundo lugar en Teatro de Escuadra

En el vapor correo llegaron ayer los muchachos del Frente de Juventudes de Ceuta que han representado a esta local en las competiciones de Cultura y Arte celebradas en Sevilla coincidiendo con el VII Centenario de la fundación de la Marina de Castilla, donde marcharon al mando del delegado local de la organización.

La actuación de nuestros representantes fue las actividades de Coro y Teatro de Escuadra para la que fueron seleccionados por el asesor nacional de Cultura y Arte, camarada Luis de Sosa, en la competición provincial cele-

brada en Tetuán el pasado mes de julio.

Han concurrido los chicos de este Frente de Juventudes conjuntamente con representaciones de veintitrés provinciales peninsulares, las que intervinieron en las actividades de rondalla, coros, teatro, escuadra, teatro de títeres e instrumentos menores, habiéndose clasificado la representación local en el segundo lugar, en la especialidad de teatro de escuadra, representando la obra "La mirada clara y los ojos...", original del camarada ceutí Juan Antonio Díaz Fernández, que les dirigió con gran acierto.

Nuestros jóvenes representantes se muestran satisfechísimos de su estancia en Sevilla, donde han vivido días de gran camaradería con los restantes muchachos de las diversas provincias, poniéndose de manifiesto, una vez más, el gran espíritu que a todos anima.

Por la parte que a Ceuta afecta, felicitamos al Frente de Juventudes y a su delegado por las actividades desplegadas, a la vez que les alentamos para que este triunfo sea el que les anime a conquistar nuevos galardones para Ceuta y para la Organización que representaron en la bella ciudad sevillana.

### Onomástica

En el día de ayer celebró su onomástica la bella y distinguida señorita María Teresa Rodríguez Villar, hija del Ilmo. señor comisario jefe de Policía, don Leonardo Rodríguez Rodríguez.

Con tal motivo reunió a sus amistades que acudieron a felicitarla en una simpática fiesta de sociedad, siendo los invitados delicadamente atendidos y obsequiados.

A las felicitaciones recibidas unimos la nuestra muy cordial.

## ULTIMA HORA DEPORTIVA

### España jugará el día 2 de enero contra Bélgica y el 6 de dicho mes contra Argentina

Ortiz y Alonso cedidos al Zaragoza

Madrid, 15.—Extraoficialmente se anuncia que el partido internacional España-Bélgica de fútbol, primer encuentro de la Selección española en esta temporada, se jugará en Barcelona el día 2 de enero próximo.

Madrid, 15.—En los medios futbolísticos españoles cercanos a la F. E. F. se cree que el primer partido entre el once español y la Selección argentina se celebrará en Madrid el día 6 de enero.

Madrid, 15.—Los jugadores del Real Madrid, Ortiz y Alonso, han sido cedidos al Zaragoza C. F. por la presente temporada.

Madrid, 15.—Los árbitros para los partidos de I División son: Español-Celta, Incera. Oviedo-Sevilla, Gojenuri. Coruña-Atl. Bilbao, G. Hernández. Tarragona-Atl. Madrid, Isasi. Alcoyano-Valencia, García Molina. Para la II División: Radajona-Ferrol, La Riva. Levante-R. Sociedad, Soler. Gerona-Murcia, Galende. Castellón-Málaga, Alvarez Pérez. Baracaldo-Hércules, Fombona. Para la III División (Grupo Sexto):

Electro-Melilla, Caballero. Jaén-Ilturgi, Díaz (F). Lpense-Huelva, Gallo. Cádiz-Atlético, Ruiz Flores.—ALFIL.

**Molina S. L.** Electricidad Juguetes loza y cristal Papeles pintados

## Llega Ceuta el destructor colombiano «ALMIRANTE PADILLA»

Asistió, en Sevilla, a los actos del VII Centenario de la Marina de Castilla

En la mañana de ayer llegó al muelle de la Puntilla el destructor de la República de Colombia, "Almirante Padilla", procedente de Sevilla, después de asistir allí a los actos conmemorativos del VII Centenario de la Marina de Castilla.

Inmediatamente su comandante, don Hernando Barón Vitoria, y el jefe de la delegación colombiana para las fiestas centenarias, don Jorge Pardo Montero, cumplieron a nuestras autoridades civiles y militares, cambiándose frases de profundo afecto y consideración, brindándose por ambas naciones.

Por la tarde, los informadores de Prensa fueron recibidos a bordo del buque, obsequiándoseles y agasajándoseles por parte de la oficialidad y tripulación del "Almirante Padilla", informándoseles que el comandante se había trasladado a Tetuán con objeto de cumplimentar a S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos, teniente general Varela. Se ofreció a los periodistas di-

versos folletos de propaganda, así como banderitas del buque y otras insignias, informándoseles que los actos celebrados en Sevilla merecen una atención especial, ya que allí los sudamericanos se sienten como en su propia casa, máxime cuando el pueblo sevillano les ha tributado el cariñoso recibimiento de que han sido objeto.

Hablando del acto celebrado en Huelva, manifiestan que fue maravilloso y que se llevan una impresión magnífica de nuestra Patria a la que quieren profundamente.

Después de mostrar a los informadores el mensaje del presidente de Colombia, señor Mariano Ospina, los oficiales enseñaron el buque, despidiéndose más tarde los periodistas de ellos, agradeciéndoles la atención tenida.

Desearnos a la tripulación, oficialidad y comandante del "Almirante Padilla", grata estancia entre nosotros, así como un buen viaje hacia Tenerife y Colombia.

## Concurso de cante flamenco

Organizado por Radio Ceuta y patrocinado por España Vinícola y sus representados Paterina, Soldán, Quijano y Las Palomas.

### BASES

- 1.º—Este concurso se celebrará en Radio Ceuta y en emisiones noche, señalándose el lunes de cada semana para éste fin.
- 2.º—Podrán tomar parte en dicho concurso todos los que para ello se crean capacitados, de ambos sexos y mayores de 16 años.
- 3.º—España Vinícola ha establecido tres premios de 300, 200 y 100 ptas. respectivamente para aquellos que consigan los tres primeros puestos.
- 4.º—La clasificación se hará de acuerdo con el número de votos que consiga cada concursante. Estos votos se distribuirán por los establecimientos de bebidas y a los socios de Radio Ceuta, no admitiéndose los que se envíen tachados o raspados.

Oportunamente se anunciará la fecha en que dará comienzo este concurso.

# LOS DEPORTES

**Mañana se jugará la primera jornada del campeonato Regional de primera categoría**

Los equipos regionales de la categoría preferente —es decir lo más escogido y granado de nuestra cantera— van a iniciar mañana su gran batalla. Otra vez aquí el Campeonato de Marruecos con sus partidos repletos de interés y emoción, noble y viril rivalidad y fuerzas igualadísimas. Un campeonato que este año reviste singular interés. Jugarán entre sí todos los equipos de la Zona Occidental, cuyo campeón habrá de dilucidar el título al de la Oriental. Hallándose en línea representaciones de Ceuta, Tetuán, Tánger, Riffen, Alcázar y Larache.

No participan en esta primera jornada los conjuntos de Ceuta ni el de Riffen. Para evitar coincidencias con los de categoría nacional, las actuaciones de estos tendrán lugar cuando el Ceuta actúe fuera de Alfonso Murube. La jornada, por tanto, se limitará a dos encuentros (Unión Tangerina de Tánger contra Español de Tetuán y C. D. Alcázar contra el Lixus de Larache), que serán los encargados de romper el fuego.

No es posible aún adelantar un pronóstico. Se desconoce la actual potencialidad de estos cuatro conjuntos que mañana habrán de verse frente a frente en Tánger y en Alcázar. Alcázar-Lixus es choque de recia y eterna rivalidad, que preside la más cerrada incógnita. En cuanto al Tangerina-Español se nos antoja de mejor juego y clase, aunque, como aquel, difícil también al vaticinio. En Alcázar y en Tánger, eso sí, puede anticiparse, habrá lucha, entusiasmo, coraje y pundonor. La inclusión de los dos primeros puntos abriga en tetuanes, tangerinos, larachenses y alcázareños. Lo cual ofrece una jornada inicial muy movida e interesante. Precisamente la que se merece al torneo que ahora comienza y en el que tan fundadas ilusiones depositaron los diez mejores equipos del territorio, excepción hecha de nuestros cinco clubs de categoría nacional.

EL TERCER ENCUENTRO DE LIGA EN ALFONSO MURUBE

**Hasta hoy no será decidida la alineación de nuestros representantes**

**El «España» anuncia su mejor conjunto y la llegada de miles de «hinchas»**

De los fuertes y continuos altibajos, de esas constantes e inesperadas sorpresas, surge el gran interés y colorido de los partidos que, si tuvieran como resultados aquellos que se consideran lógicos y normales o en ellos siempre vencieran los mejores, perderían todo su interés y emoción.

Y este es el gran atractivo del choque de mañana en Alfonso Murube entre la U. D. España y nuestro titular. El aficionado local subirá al campo para ver si de una vez para siempre su favorito abandona su apatía e ineficacia, mientras que los tangerinos acuden a la cita persuadidos de que su entusiasmo y tenacidad podrían sacar provecho a estos altibajos que el Ceuta viene prodigando... para desesperación de su «hinchada» y estímulo de sus contrincantes.

Un partido, por tanto, que si en otras circunstancias hubiera carecido de interés —dada la diferencia de clase y potencialidad que lógicamente debe distanciar a ambos contendientes— en el momento presente adquiere características de lucha empeñada y decisiva. Todo merced a esas actuaciones irregulares de los nuestros y al entusiasmo que cosa natural, siempre acostum-

bran a desplegar aquellos clubs considerados de antemano inferiores, siempre en plan de guerra, dispuestos a sorprender, sin que importen ni la clase ni la pujanza del de enfrente, del superior sobre el papel. Es en el terreno donde todo se ha de decidir.

Nuestro titular, sin embargo, tiene aquí una gran oportunidad, la oportunidad de adjudicarse dos puntos y de mejorar sensiblemente su cociente general. Y es de suponer salga firmemente decidido a conseguirlo. Tanto aquello como esto le interesa grandemente si quiere seguir aspirando a clasificarse.

Después de los entrenamientos de esta semana, que duraron hasta la mañana de ayer, Marín no decidió aún la alineación que opone al España. En contacto permanente con la Directiva estudiantil y baraja nombres con el fin de asegurar el triunfo. Todo permite asegurar que hasta la tarde de hoy no se conocerá nuestro once representante, si bien parece probable que no sean muchas sus modificaciones. El «España», por su parte, anuncia su mejor conjunto y la llegada de miles de «hinchas» lo que da al encuentro caracteres de verdadero acontecimiento.

**Estudie por correspondencia**  
CONTABILIDAD-CORTE-CONFECCION-CULTURA GENERAL  
**ACADEMIA CCC** PIDA FOLLETO GRATIS HOY MISMO  
Apartado 108 SAN SEBASTIAN

**COZAR ARBITRARA EL Ceuta-España de mañana**

**Fernández Conde lo hará en Sevilla y Bartual en Larache**

El encuentro de mañana en nuestro Estadio entre el Ceuta y la Unión Deportiva España de Tánger, correspondiente a la Tercera División de Liga, será dirigido por el colegiado Cozar, a quien ayudarán en las bandas Luque y Calle. Bartual, colegiado

del Centro, es el designado para arbitrar la pugna Larache-Algeciras y Fernández Conde se desplazará a Sevilla para dirigir el encuentro entre el Betis y el Córdoba.

Los partidos correspondientes a la primera jornada del Campeonato de Marruecos de Primera categoría serán dirigidos por: Mena el Tangerina-Español, y Corbacho el Alcázar-Lixus.

**Agencia Delgado**

DESPACHO DE ADUANAS

**Moscotel Almina**

(añejo) un embotellado de la Firma **COSIO**, de Chiclana de la Frontera.

**¡¡ MAQUINAS DE ESCRIBIR !!**

Por ciento treinta y cinco pesetas puede usted adquirir una máquina «HOGAR» (patente 177.084) modelo 1948. Lo más nuevo e ingenioso de la técnica moderna. El modesto comerciante, el empleado el particular y hasta los niños hallan en esta nueva máquina el instrumento de una valía de los tiempos modernos. Mecánico sencillo, aprendizaje fácil. La ya famosa «HOGAR» es la máquina de todos. Su escritura clara y perfecta da la sensación de ser una máquina de elevado precio. Características: Tablero pulimentado 20 por 25 centímetros; carro grande 25 centímetros; piezas metálicas pintadas al esmalte.

Solicite una de ellas antes de que nuestro reducido número dedicado a propaganda se agote.

Servimos facturada por ferrocarril. (Indicad estación más próxima).

Pago a reembolso de su importe, más 5 de embalaje, contra talón orden envió.

Pedidos: CALATAYUD Y PASTOR. — Calvo Sotelo, 10. — CALPE (Alicante).

Importante: Para tener derecho al precio de propaganda, cite este periódico en su pedido.



**LA FESTIVIDAD DE SANTA TERESA DE JESUS**

Ayer, festividad de Santa Teresa de Jesús se celebraron diversos actos en el templo de Nuestra Señora de las Victorias.

Por la mañana a las ocho y media las secciones femeninas de Falange y de Acción Católica, oyeron una misa de Comunión general, viéndose el templo totalmente ocupado por todas las afiliadas y otros fieles.

A las once, el Cuerpo de Intendencia celebró una solemne función religiosa con la asistencia de todas las altas jerarquías militares y civiles de la Zona, jefes y oficiales de Intendencia, representaciones de otros cuerpos y organismos militares y civiles de la plaza y otras personas.

Rindieron honores fuerzas del destacamento de Intendencia de esta ciudad.

La imagen de la Santa aparecía en un altar portátil colocado en el presbiterio, adornado con profusión de flores y luces.

Los actos resultaron muy solemnes.

Por la tarde, se celebraron diversos festejos en los acuartelamientos, siendo obsequiadas las fuerzas con comidas extraordinarias.

**EN LA SECCION FEMENINA**

Después del acto religioso anterior, tuvo lugar en los locales de las Flechas Azules el pase de éstas a la Sección Femenina de FET y de las JONS.

Presidieron el jefe territorial del Movimiento, camarada Aragón; delegada territorial de la Sección Femenina y asesor religioso de estas Juventudes, Rvdo Padre Recio, el que dirigió una sentida plática, haciéndoles ver las obligaciones que, como nuevas camaradas contraían ante Dios y ante la Patria.

Después, se cantó el himno del Movimiento.

Resultó un acto, dentro de su sencillez muy emotivo.

**EN EL HOGAR DE LOS OBREROS CATOLICOS DE SAN JOSE**

Por la noche se celebró la apertura del ciclo de conferencias que organiza esta Hermandad de Obreros Católicos de San José.

El salón de actos se hallaba totalmente ocupado por numerosos afiliados.

El asesor religioso, consiliario Rvdo. Padre Recio, después de las preces de ritual, hizo la presentación del Ilmo. señor don Tomás García Figueras, quien, expresamente invitado, inauguraba este ciclo de conferencias. Con palabras justas, destacó los méritos de esta ilustre personalidad.

Al levantarse a hablar el señor García Figueras, fué acogida su presencia con una salva de aplausos. Su conferencia sobre la «Atención que la Delegación de Educación y Cultura, tiene para con los hijos de los obreros», fué una detallada exposición de los magníficos trabajos y labor que la Delegación de Educación y Cultura desarrolla, desde las escuelas primarias con matriculas suficientes para toda la población escolar de la Zona, hasta las becas que a los hijos de los trabajadores se les conceden y que les permiten estudiar en los más elevados centros de enseñanza de España.

La magnífica disertación del señor García Figueras, fué seguida con creciente atención por parte de todos los trabajadores, quienes al terminar le tributaron una calurosa ovación.

Después se celebraron los diez minutos dedicados a reflexiones sobre la fe, disertando el Padre Recio sobre la existencia de Dios.

Subdelegación de Hacienda de Ceuta

Libramientos al cobro a partir del día 18:

Don César Rodríguez Guardiola; Banco Español de Crédito; Sres. Chavero y Compañía S. L.; don Luis Quiroga Pérez; don Luisco Vaquer Cantarero.

**FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL**  
**José Sáura**  
Españoleto, 24. MADRID.  
Representación en Ceuta  
Millán Astray, 7. Teléfono 799

**ESTADIO MUNICIPAL «Alfonso Murube»**  
Mañana Domingo. A las 4,30  
TERCERA DIVISION DE LIGA  
**U. D. España** de Tánger  
CONTRA  
**S. D. CEUTA**

# Lotería Nacional

Números premiados en el sorteo celebrado ayer

## Premiados con 1,000 ptas.

DECENA																															
433	237	586	597	726	321	112	665	374	214	818	951	150	431	508	329	769	130	969													
CENTENA																															
300	200	806	085	708	158	855	005	202	004	793	022	644	704	787	872	078	862	136	594	948	302	196	151	575	400	386	205	122	169	212	301
MIL																															
233	048	979	965	656	113	889	291	680	585	690	754	460	285	776	051	846	729	037	303	620	135	702	209	108	933	401	178				
DOS MIL																															
042	895	162	173	284	156	650	387	594	836	052	274	565	337	147	181	610	522	961	665	642	498	402	127	248	933	256	843				
TRES MIL																															
543	270	477	143	071	681	082	224	757	479	352	308	829	455	712	045	746	395	421	124	818	365	427	510	552	525	284	584	887	357		
CUATRO MIL																															
436	218	863	963	135	593	975	247	740	746	768	167	262	019	891	940	985															
SEIS MIL																															
663	694	319	033	142	081	106	295	297	674	080	267	237	931																		
SIETE MIL																															
664	856	006	798	118	325	812	530	124	563	655	638	902	436	700	565	264	573	211													
OCHO MIL																															
372	397	216	080	517	809	356	402	923	820	505	585	465	280	422	746	477	196	264	597	602	147	839	654	180							
NUEVE MIL																															
793	320	939	040	232	731	306	274	327	442	771	816	569	352	813	461	999	382	975	871												
DIEZ MIL																															
142	633	567	106	979	409	473	465	867	610	480	918	963	286	733	532	423	891	431	482	813	435	819	108								
ONCE MIL																															
037	844	009	501	209	766	764	373	455	555	884	701	798	482																		

## Premios mayores

PREMIADO CON 400.000 PTAS.									
34.136									
Barcelona, Bilbao, Málaga, Gijón, Avila.									
PREMIADO CON 200.000 PTAS.									
20.737									
Barcelona, Granada, Madrid.									
PREMIADO CON 100.000 PTAS.									
23.323									
Gijón, Jerez, Barcelona, Alicante, Madrid.									
PREMIADO CON 6.000 PTAS.									
5.820.—Nueva Carteya, San Sebastián, Salamanca, Zaragoza, Vigo.									
11.104.—Algeciras, Granada, Barcelona, Madrid.									
16.038.—Granada, Bilbao, Barcelona, Zaragoza, Talavera.									
18.153.—Vigo, Lorca, Mieres, Santander, Valladolid.									
19.140.—Valencia, Alcoy, Murcia, Alicante, Almería.									
24.709.—Cádiz, Barcelona, Sevilla, Gijón, Murcia.									
45.381.—Valencia.									
45.615.—Madrid, San Sebastián, Palma, Barcelona, Madrid.									
PREMIADO CON 1.000 PTAS.									
793 343 541 834 435 144 558									
139 320 052 937 096 484 442									
071 709 502 906 651 333 231									
628 342									
DOCE MIL									
787 560 849 085 824 131 631									
510 549 935 005 279 779 341									
235 184 475 881 027 489									
TRECE MIL									
297 344 882 763 174 408 823									
150 088 257 902 267 127 461									
771 017 167 191 111 296 378									
950 193 077 398 858									
CATORCE MIL									
998 742 626 240 392 075 615									
607 689 399 220 680 538 275									
961 880 375 872 738 480 839									
519 802 765									
QUINCE MIL									
236 380 832 393 674 597 949									
055 226 001 531 818 272 015									
298 130 176 846 657 492 028									
661 755 692 533 896									
DIECISEIS MIL									
646 052 051 006 424 966 805									
613 143 089 159 605 056 313									
515 021 395 009 991 292 551									
704 963 722 076 972									

DIECISIETE MIL									
753 926 538 427 553 331 434									
514 031 196 334 604 328 932									
799 349 719 441 027 559 005									
450 966 989 070 752 260 874									
130 224 151 502 075 990 595									
492 812 343 365 495									
DIECIOCHO MIL									
118 515 675 317 555 010 453									
220 625 295 279 836 596 854									
491 608 850 878 522 257 748									
934									
DIECINUEVE MIL									
563 994 200 519 421 174 091									
721 845 852 668 460 019 710									
428 442 503 106 012 610 600									
408 899 177 792 640 680 420									
551 265 622 885 862 530 655									
485									
VEINTE MIL									
592 384 603 988 448 409 614									
366 532 712 675 088 776 679									
019 457									
VEINTIUN MIL									
841 601 813 074 307 757 398									
675 975 282 534 220 251 322									
373 086 476 329									
VEINTIDOS MIL									
117 418 107 763 431 722 432									
050 470 776 346 047 958 358									
912 111 704 392 136 099 423									
475 658 221 838 440 249 230									
443 173 241 049									
VEINTITRES MIL									
997 414 475 913 036 164 003									
022 417 941 113 566 790 239									
957 368 837 945 370 854 704									
768 451 714 444 214 157 412									
113 566 700 239 957 368 837									
545 370 854 704 768 451 714									
444 221 157 412 733 496 915									
734 298 694 007									
VEINTICUATRO MIL									
014 193 074 811 857 042 069									
986 027 016 560 267 043 434									
732 664 269 761 466 011 662									
071 052 406 505 282 501 011									
469 138 128 525									
VEINTICINCO MIL									
107 322 430 762 875 425 537									
360 740 630 302 981 852 353									
627 536 220 521 249 776 623									
685 530 966 567 537 490 243									
800 626 327 682 405 256 644									
046									
VEINTISEIS MIL									
404 243 108 638 980 191 453									
040 236 293 308 021 690 355									
227 551 660 700 957 882 646									
591 321 458 427 498									
VEINTISIETE MIL									
054 248 365 362 459 543 925									
883 769 408 084 864 717 240									
469 138 640 443 329 440 759									
725 647 447 658 037 847 829									
177 922 586									
VEINTIOCHO MIL									
003 530 001 313 462 413 993									
845 940 854 846 309 970 475									
259 246 529 765 249 675 852									
215 957 038 045 208									
VEINTINUEVE MIL									
323 425 308 642 120 227 535									
764 117 879 722 741 569 185									
890 852 122 514 421 770 871									
TREINTA MIL									
861 259 847 795 748 183 635									
719 345 849 942 747 357 821									
991 817 030 089 642 398 172									
724 149 854 684									
TREINTA Y UN MIL									
681 826 659 113 270 501 898									
714 711 997 754 037 197 602									
360 702 904 269 211 879 450									
125 058 913 231 103 408 033									
716									
TREINTA Y DOS MIL									
611 620 961 430 276 574 609									

731	982	863	569	623	755	972
345	542	901	567	304	459	973
117						

TREINTA Y TRES MIL						
807	945	694	977	639	776	422
855	683	475	247	285	153	157
835	393	275	377	944	353	339
463	407					

TREINTA Y CUATRO MIL						
732	755	062	991	159	802	946
158	194	042	237	392	587	968
489	468	241	093	289	282	110
408	444	827	534	267	817	432
023	611	501	029			

TREINTA Y CINCO MIL						
022	616	803	569	065	862	623
838	331	078	524	259	051	367
529	782	582	992	683	658	506
936	349	412	666	148	345	241
834	776	467	828	483	707	971
202	422	685	620	659	520	

TREINTA Y SEIS MIL						
588	926	542	398	675	448	413
335	985	470	344	920	623	278
640	495	955	676	341	622	971
657	048	561				

TREINTA Y SIETE MIL						
308	812	549	030	149	131	807
885	275	417	527	667	182	600
593	252	858	612	742	701	917
525	287	309	279			

TREINTA Y OCHO MIL						
272	008	234	176	482	503	573
732	636	991	490	535	989	307
269	158	610	691	483	697	419
671	653	747	719	407	236	152

TREINTA Y NUEVE MIL						
891	630	163	131	750	677	129
516	824	046	471	970	752	069
599	992	132	964	813	611	015
245	727	751	240			

CUARENTA MIL						
215	790	001	238	521	315	826
549	810	735	259	310	071	452
191	691	420	740	143	710	982
846	160	312	532	805	923	613
607	920	369	634	345	708	365
421	081	368	625	422	270	122
742						

CUARENTA Y UN MIL						
217	176	294	350	952	639	608
883	993	790	026	618	480	560
624	496	492	338	966	049	595
412	386	563	705	468	582	801
670	902	726	545	309	390	520
131	303	915	202	611	521	257
590						

CUARENTA Y DOS MIL						
888	441	834	217	745	845	104
794	791	613	292	168	503	854
48	465	926	959	017	085	038
67	600	220	295	688	066	987
597	115	619	233	041	367	741
15	278	193	895			

CUARENTA Y TRES MIL						
084	745	401	646	641	079	772
182	266	252	992	914	967	881
444	138	848	854	805	517	467
741	815	278	193	895	538	502
327	337	608	712	263	529	826
317	898					

CUARENTA Y CUATRO MIL						
683	271	745	078	521	886	254

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10 ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120 ptas  
PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES  
General Millán Astray, número 7  
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9  
APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

## LOS PUEBLOS DE CADIZ ACLAMAN AL GENERALISIMO FRANCO

## Rusia en el banquillo

(Viene de la primera página.)

ha sido verdaderamente apoteósica, como jamás se recuerda en Cádiz. Los gritos de ¡Franco! ¡Franco! y los vítores a España y al Caudillo duraron largo rato y continuaron aún después de haber perdido de vista el coche que conducía al Generalísimo.—CIFRA.

### Descubrimiento de una lápida en San Fernando

San Fernando, 15.—A las once y cuarto de la mañana llegó a San Fernando Su Excelencia el Jefe del Estado.

La población en masa que desde mucho antes aguardaba la llegada del Generalísimo, aplaudió a este frenéticamente y los gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! se sucedieron ininterrumpidamente.

El Jefe del Estado, después de saludar a las autoridades, jefes y personalidades que acudieron a recibirle, tomó su coche de nuevo y se dirigió al edificio de la Capitanía General.

Su Excelencia, al descender del automóvil en Capitanía, fue cumplimentado por las autoridades del Departamento, así como por los almirantes Cervera y Benítez y otros generales de la Armada.

En la misma fachada de Capitanía General había sido levantada una tribuna que ocupó el Generalísimo en unión del ministro de Marina y demás autoridades y personalidades citadas.

El alcalde leyó un discurso en el que agradeció la visita de Su Excelencia el Jefe del Estado y después ofreció una lápida, que había de ser descubierta más tarde, con el homenaje de la ciudad de San Fernando a la Marina de guerra en la fecha centenaria de la de Castilla.

El Caudillo le contestó con un breve discurso.

Su Excelencia descubrió la lápida, colocada en la fachada de Capitanía General.

El Caudillo abandonó acto seguido la tribuna y, después de despedirse de las autoridades, subió al automóvil, en unión del ministro de Marina y, a las doce menos veinte, salió con dirección a Tarifa. La despedida que tributó el pueblo de San Fernando a Su Excelencia el jefe del Estado, fue cariñosísima y entusiasta en extremo. Acompañan al Generalísimo, hasta Tarifa el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, el vicepresidente de la Diputación provincial, el delegado provincial de Trabajo y otras autoridades y personalidades.—CIFRA.

## Anuncios breves

### Varios

CORTE y confección por correspondencia. Lahore el mejor método. Aprendizaje rápido título de profesora. Enviamos gratuitamente Folletos Explicativos Cursos "Lahore". Apartado 141. San Sebastián.

MAQUINAS punto, todos tamaños, precios, facilidades, enseñanza, accesorios. Casa Coca Madrid. Representante en Málaga Srta. Roura, Peña 17, 1.ª, Izqda. Teléfono 3942. Málaga.

FONTANERO avisos teléfono 962. La Niqueladora.

### El Caudillo llega a Tarifa

Tarifa, 15.—S. E. el Jefe del Estado ha llegado esta tarde a Tarifa. Desde muy temprano, la animación en las calles, que se encontraban engalanadas era extraordinaria. Numerosos arcos triunfales con pancartas alusivas al salvador de España y de la civilización, se habían colocado en la entrada de la población.

Desde el lugar conocido por Retia, donde comienza el término municipal de Tarifa, 960 labradores a caballo, colocados a ambos lados de la carretera dieron escolta de honor al Jefe del Estado, como muestra de la simpatía y adhesión de la clase campesina al Caudillo de España.

El general Saenz de Buruaga, gobernador militar del Campo de Gibraltar, salió a recibir al Caudillo al límite de la zona.

A las 12, llegaron el general Sotelo, jefe de la Infantería Di-

visionaria; el general de la Guardia Civil, don Julián La Sierra; el coronel comandante militar de la Plaza, y jefe del Regimiento de Infantería Alava número 22; delegados de Fronteras y Orden Público; ingeniero jefe de Obras Públicas y otras autoridades. Después llegaron el ministro del Aire, general González Gallarza; capitán general de la primera región, teniente general Muñoz Grandes; capitán general de la segunda región, teniente general Rada, y el gobernador militar del Campo de Gibraltar, general Saenz de Buruaga.

El Caudillo, que vestía uniforme de Capitán General de la Armada, con la Cruz Laureada de San Fernando en el pecho, iba acompañado del ministro de Marina, almirante Regalado.

El Jefe del Estado pasó revista a las fuerzas militares que le habían rendido honores y después estrechó la mano a las autoridades.—CIFRA.

## El ministro de Asuntos Exteriores español estuvo en Mar del Plata

(Viene de la primera página.)

categoría de verdadera esencia del alma del hombre capaz por ella de salvarse o condenarse.

"Brindo porque nuestros pueblos acierten a decir con claridad al mundo que nadie encontrará en ellos puros soportes materiales de acciones violentas ni guarismos de la estrategia de armas, sino símbolos de la estrategia más alta del espíritu, porque la Argentina no es solo el granero del mundo ni España un portaviones geográfico, sino que ambas siguen siendo pilares incommovibles y luminosos del espíritu".

Terminó brindando porque Franco y Perón reciban de Dios la luz y fuerza para el cumplimiento de sus misiones.—Efe.

## El Estado de Baviera confisca las propiedades de Hitler

Munich, 15.—El Estado de Baviera ha sentenciado hoy en sus libros oficiales la muerte de Adolfo Hitler. El Tribunal de Desnazificación ha decidido que Hitler fue el "mayor ofensor", pero que no puede haber duda de que ha muerto.

En su consecuencia, el Estado ha confiscado las propiedades de Hitler.

La misma decisión ha tomado respecto a Eva Braun.—Efe.

## Discrepancias entre los obreros franceses

París, 15.—En el Departamento del Mosela, unos 40.000 mineros del hierro y obreros siderometalúrgicos no se han mostrado conformes con el acuerdo de sus Sindicatos de París, por lo cual la Confederación General del Trabajo, dominada por los comunistas, ha ordenado que se en las puertas de las fábricas, celebre hoy una votación secreta.

La C. G. T. ha ordenado la huelga de los obreros siderometalúrgicos en Burdeos para esta mañana y ha pedido a los obreros cercados en la fábrica de Begles que resistan a los intentos de la Policía para expulsarlos.—Efe.

## NUEVAS FORMAS DE LA GUERRA de NERVIOS en BERLIN

### Se crea una Jefatura anglo-norteamericana para dirigir el "puente aéreo"

Berlín, 15.—Los soviets han comenzado unos ejercicios con baterías antiaéreas, disparando a poca altura y en algunos casos contra las ruinas de edificios.

Funcionarios del Gobierno militar norteamericano, declaran que estas maniobras forman parte de los ejercicios aéreos que realizan los rusos desde hace algún tiempo.

El fuego antiaéreo se efectúa en la zona soviética.—Efe

Berlín, 15.—Un oficial del servicio de contraespionaje norteamericano declara que los rusos están en su perfecto derecho al realizar maniobras de tierra y que los occidentales no formularán protesta por ello. Añadió, sin embargo, que el disparar los cañones "lo más cerca posible de la raya de los sectores occidentales de la ciudad, es sin duda otra forma de la guerra de nervios encaminada a tener en vilo a los berlineses.

Por su parte, un oficial británico técnico en la materia, pues perteneció a D. C. A. dice que las "maniobras realizadas hoy fueron inútiles como tales, dado el estado del cielo.—Efe.

Francfort del Main, 15.—Ha sido creada una Jefatura anglonorteamericana para dirigir el "puente aéreo", por el que se abastece a Berlín.

El general William H. Tunner, director de las operaciones norteamericanas, será el jefe de las operaciones combinadas y el comodoro Herer, inglés, el segundo jefe.

El acuerdo para operaciones verdaderamente combinadas, que son las primeras desde que terminó la guerra, ha sido firmado en Wiesbaden esta tarde, por el general Lemay y el vicemarisca del Aire Saunders, en representación de la R. A. P.—Efe.

(Viene de la primera página.)

"Todavía estamos a tiempo—agregó— y contamos con los propósitos adecuados. Debemos dar cierta tolerancia y entendimiento a esta clase de problemas".

"Por otra parte—continuó— sabemos que podemos y queremos vivir en paz y somos defensores incondicionales de todo aquel que representa la paz. Nos quedan todavía 50 años para terminar este siglo terrible y conviene que recordemos esto"—EFE.

### Intervención del delegado canadiense

París, 15.— El delegado del Canadá general Mac Naughton, hizo constar ante el Consejo que el trabajo de los "seis miembros neutrales" durante la pasada semana no fué de mediación sino más bien de una naturaleza para aclarar las cuestiones de que se trataba.

Señaló que el Consejo debe tomar decisiones sobre el caso de Berlín y advirtió que "es un deber de Consejo llegar a una

conclusión y tomar rápidamente una decisión".

"Este debate—añadió— se celebra a la sombra de la violencia. Debe terminar, por tanto, cuanto antes"—EFE.

Si no hay arreglo sobre Berlín la guerra se producirá más pronto o más tarde : : : : : ; ; ; ; ;

París, 15.—El Consejo de Seguridad que estudia el problema de Berlín, levantó la sesión hasta el próximo martes, a las tres de la tarde.

Después de hacer uso de la palabra los delegados de las "naciones neutrales", éstos han pedido a los "cuatro grandes" que traten de resolver su disputa sobre Berlín, pacífica y privadamente y han advertido que si no lo consiguen "la guerra se producirá más pronto o más tarde"—EFE.

Vichinsky no contestará a ninguna pregunta : : : ; ;

París, 15. (Urgente).— Vichinsky ha anunciado en el Consejo de Seguridad que no contestará a las preguntas que se le hagan sobre el problema de Berlín.—EFE.

"Si continúan las hostilidades en Palestina—dice Bunche— estaría amenazada la paz del mundo"

París, 15.—Unas horas antes de que el Consejo de Seguridad se reúna para celebrar el "juicio" contra Rusia por el asunto de Berlín, Ralph Bunche, mediador interino de la ONU en Palestina, en un discurso pronunciado en el Comité Político, ha advertido a las Naciones Unidas que la tregua en Palestina no podrá mantenerse permanentemente y apeló para que se llegase a un acuerdo de paz o armisticio.

Refiriéndose al llamamiento de Bernadotte para que se sustituyese la tregua por algo más permanente, Bunche, dijo que no se podía pensar en que se reanudasen las hostilidades.

"Si ocurriese así—dijo Bunche— estaría amenazada la paz general de cercano Oriente, y posiblemente de todo el mundo"—EFE.

Ninguna delegación pudo debatir la cuestión de Palestina : : : : : ; ; ; ; ;

París, 15.—Declarada de urgencia la cuestión de Palestina en la Comisión Política de la ONU, no ha habido aún una sola votación en condiciones debatirla plenamente y el presidente, Paul Henry Spaak, tuvo que levantar la sesión, diciendo que trataría de lograr que en la mañana del sábado se presentasen las tesis judía y árabe.—EFE.

Inglaterra acusa a Rusia de mantener un "sistema de esclavitud" : : : : ; ; ; ; ;

París, 15.—Gran Bretaña ha acusado a la Unión Soviética, en la ONU, de mantener un "sistema de esclavitud" que no tiene paralelo en la Historia.

El subsecretario de Foreign Office británico, Mayhew, manifestó en la Comisión Social de la ONU que existen pruebas convincentes del monstruoso sistema de opresión.

Contestó a las acusaciones rusas en el debate sobre la declaración de los derechos humanos, diciendo que millones de personas han muerto de hambre y extenuación en las colonias británicas, afirmando que Rusia no tiene derecho moral para formular tales acusaciones cuando "millones de sus súbditos fallecen de hambre, consecuencia de ser un Estado Policía"—EFE.